

3 de diciembre de 2001

Homenaje en Burgos al modisto Paco Rabanne

Burgos.– El modisto donostiarra afincado en Francia Paco Rabanne ha recibido en Burgos un homenaje a su trayectoria creadora



a iniciativa de la Asociación del Comercio Textil ACO-TEX. Una completa exposi-

ción que puede verse hasta el 13 de enero en la sala del centro comercial Camino de la Plata muestra varias colecciones de vestidos de malla metálica y papel, el primer traje de plástico de la historia y documentos originales de los archivos personales de Paco Rabanne. En el homenaje celebrado hoy en el Teatro Principal, Paco Rabanne ha estado arropado por importantes diseñadores españoles como Amaya Arzuaga, Modesto Lomba, Ángel Schlessler, Vitorio y Lucino, Carmela Rosso, Jesús del Pozo y Manuel Fernández, así como por las modelos Laura Sánchez y Priscilla. La exposición *Paco Rabanne. Trayectoria*, permite profundizar en las múltiples facetas



de su obra gracias a la presentación, por primera vez, de vestidos históricos. Muestra las líneas esenciales de la evolución de su trabajo con una visión global en todas sus facetas: diseñador de moda, escultor, arquitecto...